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打破《寄生虫》记录，汤唯新片戛纳首映结束，全场起立鼓掌8分钟
24 日，戛纳汤唯《分手的决

心》首映结束，全场起立鼓掌 8分
钟，国内外捷报频传，目前发行权
已卖至 192个国家和地区打破此
前由《寄生虫 icon》创造的销量纪

录。众所周知，《寄生虫》替韩国
拿下一座奥斯卡，是韩国顶尖的
电影。

自 2019 年 的《吹 哨 人》和
《大明风华》之后，汤唯便没有再

参与任何中国大陆影视作品，如
今她持续合作韩国名导，在韩国
焕发事业新风采，毕业自中央戏
剧学院导演系，偶像是英格玛．
伯格曼的汤唯似乎已找到了属

于自己的正确道路。就在国外
好评不断的时候，国内网友却在
评论她的礼服不是高定，她的妆
容不够大气，就是说，咱内娱是完
蛋了吗？

张艺谋、王家卫、李安、陈凯
歌这些导演的时期一去不复返了
吗？票房越来越高的那些商业作
品，又有几部能带给这个时代一
些东西呢。

卡戴珊大姐跳海庆新婚，穿薄纱裙坐姿豪放，光头新郎用牙取吊袜带

当地时间5月23日，刚刚举行
完婚礼的考特尼·卡戴珊和新婚丈
夫特拉维斯·巴克，站在豪华游艇
上，上演了甜蜜的一幕。

现年 42岁的卡戴珊家大姐，

在意大利风景秀丽的渔村波托菲
诺的一座修建于13世纪的露天古
堡中，和现年 48岁的光头鼓手携
手迈入了婚姻殿堂，终于正式成为
了巴克太太，而这也是她人生中的

第一次结婚，尽管和相恋9年的前
男友斯考特·迪西克已经有三个孩
子了。

考特尼的四个妹妹以及她的
妈妈克里斯·詹娜，都到场见证了
她的幸福时刻，不过在婚礼以及婚
礼派对结束后，她们都相继返回了
洛杉矶。

考特尼和特拉维斯依然沉浸
在新婚的喜悦中，而且夫妇俩庆祝
的方式也很是特别，从游艇的顶层
牵手跳入大海中，看来两个人虽然
年纪都不小了，但依然喜欢冒险活
动。

从画面可以看出，考特尼和特
拉维斯都不满足于只跳一次。跳
进海中后再回到游艇上跳下去，接
二连三地，也方便了拍照，以便有
更好的照片可以分享。

考特尼在婚礼上以及婚礼前
后的派对上，都选择了修身迷你
裙，也让她的腹部形状淋漓尽致地
呈现了出来，为此不少人猜测她是
不是怀孕了。不过从跳海这一活
动看，她还真是没有孕育新生命，
只不过就是中年发福而已，或者也
可以说是“恋爱肥”。

当然对此考特尼有另外的解
释，在《卡戴珊一家》这档真人秀节

目中，作为想要拼四胎的大姐展示
了脆弱的一面，为了能够再次怀孕
她真是没少吃苦，又是打针又是吃
药的，还跟自己的妈妈哭诉说，不
仅变得越发臃肿，而且更年期还到
了。

不知道考特尼是否已经开始
顺其自然了，总之沉浸在新婚喜悦
中的她，坐在游艇上也展示出了颇
为霸气的一面。翘着二郎腿坐在
长沙发上，所呈现出的姿态很是豪
放，显然她不太喜欢淑女这样的词
汇，哪怕穿的是一条薄纱迷你裙，
依然不想放下腿。

据悉考特尼所穿的裙子，还是
一件复古作品，是品牌的设计师于
1992年推出的，他人想要入手同
款还真是非常困难。

考特尼和特拉维斯曾经是很
好的朋友，两个人经常带着各自的
孩子相约外出玩耍，但就在去年年
初两个人的关系升华了。

尽管都早已为人父母，但两个
人就像是从未恋爱过的少男少女
一般，无论何时何地都要不遗余力
地展示他们的甜蜜。开始时还总
能收到祝福，时间长了连粉丝都看
不下去了，告诫他们应该注意一下
隐私，不是什么画面都适合展示

的，不过两个人却是充耳不闻，即
便是当着孩子们的面儿也是如此。

在婚礼之后的派对上，特拉维
斯也是没有收敛，上演了新式取下
吊袜带的方法，用牙。而这样的做
法，即便是向来我行我素的考特尼
都有些无法适应了，在众目睽睽之
下被如此对待，她显然有些不适，
笑得很是尴尬却也无可奈何。

在西式婚礼中，新郎通常都是
用手取下新娘的吊袜带的，之后较
细的那一条会扔给在场的未婚男
士，而较宽的那一条则留给新娘自
己。

除了这个细节之外，考特尼的
婚礼后派对上所邀请到的演出嘉
宾，同样引发了人们的关注。从
金·卡戴珊分享的照片看，伴随着
知名的意大利盲人歌唱家安德烈·
波切利和他的儿子马泰奥演唱的
《坠入爱河》（Can't Help Falling In
Love），新郎新娘翩翩起舞。

据报道称，想要邀请到波切利
父子，除了面子够大之外，还需要
支付昂贵的演出费，按照他们给美
国演出市场的定价，父子俩出场的
收费在 50万美元（约 333万RMB）
到 75 万美元（约 499 万 RMB）之
间。

杰森·斯坦森小19岁未婚妻自拍哺育女儿，
惹争议，硬汉拎娃也很酷

当地时间 5月 23日，罗茜·汉
丁顿-惠特莉在社交媒体上分享了
数张拍摄于法国酒店中的照片。

现年 35岁的英国超模举着手
机对着镜子自拍，而与此同时她正
在哺育着还需要喝母乳的女儿伊
莎贝拉。坐在印花床单上的罗茜
显得很是平静，虽然已经化好了精
致的妆容，却也并不是非常华丽，
似乎只是想要记录下此时此刻的
画面，并没有其他想法。

罗茜是在今年2月初生下的女
儿伊莎贝拉，这也是她生命中的第
二个孩子，同时也是和未婚夫杰
森·斯坦森的第二个爱情结晶。两
个人的第一个孩子是个男孩，名叫
杰克，现在快6岁了。

尽管罗茜和现年 54岁的杰森
已经相恋 12年，并且还早已经订
婚，但两人迟迟也没有举行婚礼，
似乎都挺安于现状的。

而除了晒出哺育女儿的画面
外，罗茜还晒出了和好莱坞硬汉未
婚夫的同框照片，以及两人入住酒
店的标牌。画面中的准夫妇俩，都
呈现出酷酷的感觉，没有撒糖秀恩
爱，反而更像是一对老夫老妻，平
静却也恩爱。

尽管并没有正式结婚（或许只
是没有对外公布），但罗茜多次在
社交媒体中提到杰森时，都用了

“husband”这样的词来指代，可见两
个人已经是实际意义上的夫妻了。

穿着酒店睡袍的罗茜，分享了
多张哺育 3个多月大的女儿的画
面，有站姿也有坐姿，似乎怎么欣
赏自己都不过分。

不过这样的画面也引发了不
小的争议，一些人称赞罗茜散发着
母性的光辉，认为她当时的样子比
行走在T台上时还要美丽。而另一

些人则很是不以为意，认为母亲哺
育婴儿，原本是较为私密的事情，
不应该也不需要大张旗鼓地展现
出来，甚至还有人毫不客气地表示
说“母乳喂养是妈妈与宝宝建立联
系的时候，而不是为了自恋摆拍”。

事实上，针对哺乳婴儿时是否
要公开这个话题，早已经争论不休
了。不少人认为，万不得已在大庭
广众之下母乳喂养，是可以理解
的，但特意秀出来就没有必要了。

当然，哺乳画面已经成为经典的
巴西超模吉赛尔·邦辰，并不这样认
为，她称自己的那张照片是为了提高
新手妈妈的母乳喂养意识，“能为自己
可以亲自哺育孩子而感到骄傲”。

而在吉赛尔之后，更多的宝妈
女星、宝妈模特也开始纷纷晒出自
己的母乳喂养照，一时间也成为了
时尚。而至于罗茜是否也是在追
赶这股已经过去了太久的潮流，外
界就不得而知了，也许只是想展示
一下自己的日常生活。

罗茜还分享了未婚夫拎着婴
儿篮，准备搭乘私人飞机回家的画
面，不得不说，身为宝爸的硬汉把
这样的一个能够体现柔情瞬间的
画面，演绎得也很酷。而女儿的正
脸也是首次被呈现出来，虽然看得
不是很清楚。

作为《速度与激情》以及《敢死
队》等系列电影的明星，杰森在最
近一段时间并没有太多的新作出
现，不过根据不久前的一则消息
称，杰森加入了漫威电影的拍摄，
但究竟会饰演哪位英雄目前还尚
不可知，而考虑到他的国籍，或许
会被要求扮演“米字旗”（Union
Jack，本名约瑟夫·查普曼，一名英
国超级英雄）。

尽管杰森和罗茜是在戛纳电
影节期间抵达法国的，并且还住在
距离戛纳仅 15公里远的一个 5星
级度假村中，不过相差19岁的两个
人并没有闪耀在红毯上，只是单纯
地享受悠闲时光。

湖南卫视主持人内部会议曝光，
何炅汪涵素颜露面，谢娜吴昕被排外

这两年以“娱乐精神”称霸地
方台的湖南卫视，屡次被推上风
口浪尖，旗下多位主持人面临舆
论争议，比如原本培养成快本接
班人的仝卓学历造假、何炅历经

“收礼风波”，吴昕杜海涛火锅店
出现卫生问题、钱枫被女网友举
报性侵、李维嘉代言暴雷遭多位
商家投诉维权等等，一系列事情
让湖南台主持人声誉严重受损，
王牌节目《快乐大本营》也黯然
停播。

为了挽救低迷局势，今年湖
南台提出“逆风双打、融合新生”的
口号，重振旗鼓重新出发。

近日，湖南台举行了内部会
议，多位知名主持人、艺人、经纪人
参加，集中学习《中国共产党宣传
工作简史》，并结合自身工作经历
积极展开讨论。

目前会议现场照片已在网上
曝光，大家也看到了很多熟悉的身
影，比如老大哥汪涵和何炅、美女
主持李莎晏子等。大家围坐在一
起，表情严肃，气氛凝重。

会议上，何炅、汪涵均发表了
自己的观点，前者提出“做一个实
干踏实的宣传员”的初心与决心，
后者则强调”手握话筒的人更应该
加强党史学习“。

照片中的何炅和汪涵都是素
颜现身，并未过分打扮自己，展现
出了在工作中最淳朴和认真的一
面。只见何炅身穿浅蓝色衬衫，手
中拿着发言稿，还是一如既往地低
调和谨慎。对比之下汪涵更显霸
气，胡子拉揸头发凌乱，眼神格外
坚定。

湖南卫视主持人李锐、沈梦
辰、梁田、刘烨 靳梦佳等踊跃发
言，要以身作则、牢记使命、为人民
服务。

芒果 TV主持人齐思钧、佟梦
实、李莎晏子等也发表了自己的看

法，提出要在作品中传递积极向上
的价值观。

肖然心、廖骞、刘泳辰、蔡虎庭
等芒果 TV年轻主持人纷纷表态，
要坚持正确导向、践行“四力”，讴
歌新时代。如此重要的会议，在湖
南卫视、芒果 TV稍微有点名气的
主持人都到场参加，为何唯独不见
谢娜吴昕的身影？

前段时间湖南卫视&芒果 TV
在长沙举行“新生态赏鉴会”，由何
炅、汪涵率双平台王炸主持人团以
及众多剧综内容嘉宾现身宣传，沈
梦辰、李莎晏子、梁田、李锐等都在
其中，谢娜、吴昕依旧缺席。

由此可见，她们两位很有可能
被排外了。

自从快本停播以来，快乐家族
五位成员都经历了前所未有的职
业危机，何炅在短暂地消失后，又
重新回归大众视野，挑起湖南台综
艺的重担，地位仍旧牢固。

而杜海涛、李维嘉到现在仍
是停职待工的状态，在社交平台
上也显得十分低调，很少发表动
态，具体情况如何，观众不得而
知。

谢娜、吴昕的情况稍微好一
点，手上仍旧有工作，只是地位大
不如前。从去年跨年夜开始，她们
就不再担任重大晚会或活动的主
持人，顶多作为嘉宾露面表演节
目。

在舆论压迫之下，谢娜亮相东
方卫视春晚，一度曝出跳槽传闻。
今年谢娜先后参加《朋友请听好2》
《浪姐3》，看来并未和湖南台闹僵，
还是维持着合作关系。

只是谢娜和吴昕地位尴尬，
既没有何炅汪涵统领大局的能
力，又没有新人听话懂事，再加
上接连爆出负面新闻，自然不再
是湖南台重点培养对象了，以后
前途难料。


